

INAUGURACION DE LA WHISKERIA Y BARRA AMERICANA "EL ALAMO"

Carretera de Extremadura, km. 122,5. - Carretera vieja de Oropesa. Cruce Talavera la Nueva (La Honrubia).



El dueño del establecimiento, D. Jesús de Jaén González.



Hemos asistido amablemente invitados por su propietario don Jesús de Jaén González, a la inauguración de un nuevo establecimiento: la WHISKERIA y Barra Americana EL ALAMO. Y nos hemos reunido y pasado un rato muy agradable con numerosos amigos y conocidos, en un ambiente agradable y de mucha distinción.

La WHISKERIA ha sido montada con admirable buen gusto, con luz y música ambientales gratas y en ningún momento molestas, la amplísima barra está servida por ocho bellas y elegantes señoritas que ponen su nota de distinción y simpatía, y con las que nos fue dado charlar en algunos momentos. Se muestran encantadas de la amabilidad de los clientes, y aunque su jornada de trabajo es desde las tres de la tarde hasta la una y media de la mañana (incluso domingos y festivos) en que se cierra el establecimiento, se muestran contentas por lo selecto que resulta el ambiente y por el trato que reciben.

Hay que decir que, a pesar de que en Talavera existen muchos establecimientos, lo mismo en lo que se refiere a bares que a salas de fiestas o discotecas, esta modalidad de barra americana es nueva en nuestra ciudad y representa un paso más en lo que se refiere a nuevas formas de convivencia y diversión.

Uno de los detalles que más nos llamó la atención, y que reviste importancia indudable, es la pulcritud e higiene en el servicio a los clientes. Por ejemplo, para el lavado de platos y vasos, etc., se ha instalado un modernísimo lavavajillas que realiza el perfecto lavado de todo, con el agua a una temperatura de 90 grados, que representan una desinfección perfecta y completa.

En cuanto a los artículos que se expenden, hay una verdadera especialidad en los más selectos licores y bebidas de primerísima calidad que puede comprobarse, como asimismo una gran variedad de aperitivos selectos.

La WHISKERIA EL ALAMO, situada a tres kilómetros de la Puerta de Cuartos, en la Carretera de Extremadura, entrada a la carretera vieja de Oropesa, es una coquetona sala donde el tiempo pasa agradablemente, en un ambiente selecto y distinguido que, sin duda, agrada a cuantos la visiten y la conozcan, que se verán servidos en la barra por distinguidas señoritas y que, no lo dudamos, servirá de ahora en adelante de punto de reunión y distracción de muchísimas personas, a quienes encantan estos establecimientos modernos, a tono con la vida social de nuestro tiempo.

